## Statistisches Amt des Saarlandes

## Kurzbericht

IV/38

4. Juni 1951

Jg. 1

## Die Lebenshaltungskosten im Mai 1951

Der Index der gesamten Lebenshaltungskosten in der Stadt Saarbrücken ist von 138,2 im April, auf 139,4 im Mai, also um 1,2 Punkte oder 0,9 % gestiegen.

Im Rahmen der Ausgaben für die Ernährung sind die Preise für: Kartoffeln, Fleisch und Fleischwaren gestiegen. Den erhöhten Ausgaben für diese Waren, stand eine Preissenkung für: Spitzkohl, Butter, Vollmilch und Fettkäse gegenüber. Im Endergebnis betrug die Steigerung 1,9 Punkte oder 1,6 %.

Die Ausgaben für die Wohnung und die Bekleidung blieben unverändert. Durch die rückwirkende Erhöhung des Stromtarifs ab 1. April, hat sich die Meßziffer für den genannten Monat nachträglich auf 120,2 erhöht. Im Mai blieben die Kosten unverändert.

Die Ausgaben für "Verschiedenes" haben sich nur geringfügig erhöht.

Die Meßziffern der einzelnen Verbrauchsgruppen sind aus der folgenden

Übersicht zu ersehen.

Monat	Meßziffern über die Entwicklung der Kosten für ( Januar 1948 = loo)					Index- ziffer der gesam-
	Ernäh- rung	Beklei- dung	Wohnung	Heiz.und Beleucht.	Verschie- denes	
März	118,9	149,2	192,2	106,7	170,6	134,6
April	121,3	153,3	192,2	120,2	176,9	138,2
Mai	123,2	153,4	192,2	120,2	177,7	139,4